



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono, S.H., Pimpin Patroli Dialogis Untuk Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.FRN.CO.ID

Jul 26, 2023 - 19:14



Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono, S.H., Pimpin Patroli Dialogis Untuk Meningkatkan Kedekatan dengan Masyarakat

Indramayu - Kapolsek Sukra Polres Indramayu Polda Jabar, IPDA Rudi Hartono,

S.H., memimpin kegiatan patroli dialogis sebagai bagian dari upaya untuk meningkatkan kedekatan dan keterbukaan antara kepolisian dan masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukra, Kabupaten Indramayu. Rabu (26/07/2023).

Dalam kegiatan patroli tersebut, Kapolsek Sukra didampingi oleh sejumlah anggota Polsek dan melakukan penjelajahan wilayah dengan bersama-sama menyambangi masyarakat di berbagai tempat.

Tujuan dari patroli dialogis ini adalah untuk mendengarkan langsung aspirasi, keluhan, dan masukan dari masyarakat sekaligus memberikan informasi terkait kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono, menekankan pentingnya keterbukaan dan komunikasi dua arah antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan melakukan patroli dialogis, diharapkan masyarakat dapat lebih mudah menyampaikan permasalahan yang mereka hadapi sehari-hari, termasuk berbagai isu yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban di wilayah sekitar.

"Saya ingin memastikan bahwa Polsek Sukra selalu siap untuk mendengarkan masyarakat dan menjawab setiap pertanyaan atau permasalahan yang mereka sampaikan. Kami ingin menciptakan iklim yang kondusif bagi masyarakat, dan patroli dialogis ini adalah salah satu cara untuk mencapainya," ujar IPDA Rudi Hartono.

Selain mendengarkan aspirasi masyarakat, patroli dialogis ini juga dimaksudkan untuk memberikan himbauan tentang pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Polisi memberikan informasi tentang cara melaporkan tindak kejahatan, upaya pencegahan, serta pentingnya berperan aktif dalam memelihara kamtibmas.

"Dengan terjalinnya komunikasi yang baik, diharapkan berbagai permasalahan keamanan dapat segera diidentifikasi dan ditangani dengan lebih efektif, sehingga wilayah Polsek Sukra tetap aman dan nyaman untuk seluruh warga masyarakat." Harap IPDA Rudi Hartono.